

### スポーツの祭典ここにあり。 校長 伴 光明

5月20日(土)のB高等部体育祭から繰り広げられている各部門、学部の体育的行事、27日のA部門スポーツ祭、B小運動会を経て、いよいよ6月3日のB中学部運動会へと引き継がれていきます。なんとといっても3週間全校挙げて体育行事に取り組むのですから、力が入っています。それに反して全体を貫く名前がない、と聞きましたので、「あきる野学園スポーツフェスティバル(あきスポ)」という「冠」を付けることにしました。

進学、進級した児童・生徒たちが新しい仲間と出会い、新たな仲間づくりを進めていくのに、スポーツのもつ力はうってつけです。初夏の風の中、グラウンドや体育館に集って体を動かすことで育まれる友情がきっとあります。保護者の方々にも、行事の参観に御来校いただく機会として、最高の舞台になっているものと思います。

勝っても負けても、ベストを尽くす。いろいろな人たちがいろいろな楽しむスポーツの力を体感してください。

「あきスポ」参観に続いては、授業の様子をご覧くださいる機会を用意しています。6月17日土曜日、児童・生徒は登校(19日月曜日を振替休業日とします)して授業を行います。どうぞ予定ください。



快晴の練習風景、この位置からメタセコイア並木を望むことができるのも今年限りになりそうです。

#### A 小学部

##### みんなで力を合わせたスポーツ祭！

今年度は4年ぶりにA部門全員で集まり、にぎやかで楽しい雰囲気を楽しみました。1～4年生は大人数で行う行事は初めての経験でしたが、会場の雰囲気にのまれることなく、力を発揮することができました。5・6年生は上級生としての貫禄十分で、これまでの経験を生かした投球を披露していました。みんな素晴らしかったです！

「ボッチャ de BINGO」はチーム戦で、自分や友達の一球一球が勝敗につながるという緊張感があり、練習でも本番でも、どのチームもどこに投げるか相談し合ったり、懸命に応援して投球を後押ししたりと、チーム一丸となって頑張りました。狙った場所に入れるのが難しい分、リーチやビンゴができるとみな大喜び！「ビンゴ！」の声に合わせて手を大きく挙げたり、ポンポンやうちわを振ったりして、うれしさを分かち合いました。

競い合う楽しさだけでなく、協力し合う楽しさや喜びをたくさん味わうことができた、そして、A小の結束をさらに強めることができた、とてもよいスポーツ祭となりました。

#### A 中学部

5/27(土)にA部門のスポーツ祭が行われました。今年度は新たに、小学部 vs 中学部・高等部の紅白チーム対抗戦、その名も『ボッチャ de BINGO』に取り組みました。久々に全学部が体育館に集まり、にぎやかで楽しい時間を過ごすことができました。

各チームがボッチャの玉を1～9の数字的に投げ、縦横斜めのビンゴの数で勝敗を競います。中学部は高等部の先輩と組んだチームが多く、頼もしい投球に支えられたようです。作戦タイムでは、どの数字を狙うか、どの角度から投げるかなど細かく打ち合わせをしたり、試合中は仲間の名前を呼んで元気いっぱい応援したりと、大いに盛り上がりました。どのチームでも玉がそろい、「リーチ！」「ビンゴ！」の聲がかかると、大きな拍手が起こりみんなの笑顔が弾けます。

コロナ禍を乗り越えて、また集える機会ができたことを心より嬉しく思う1日でした。

## A 高等部

今年度のスポーツ祭は、今までの制限が解除され、事前の練習やポスター作りなどで、生徒もこれまで以上の力を発揮していると感じさせる行事になりました。

新種目となった「ポッチャ de BINGO」でスポーツ祭を盛り上げるために、児童・生徒で構成された実行委員会は、4月の後半から活動を始め、準備を進めてきました。その中心となったのが高等部の2年生と3年生です。今までの経験を踏まえながら、特に、スローガン決めでは、募った様々なアイデアを基に、素敵なスローガンにまとめ上げました。開会式・閉会式の進行も担い、練習もおこないました。当日は、シナリオ通りにいかない場面もありました。しかし、臨機応変に対応し、それぞれが役割を果たしている姿が立派でした。

競技にも、熱がこもりました。練習してきた投げ方で、全員がチームに貢献するために活躍しました。みんなが「かがやき、心をもやした」スポーツ祭でした。

## B 小学部

### 「運動会での活躍と学習の積み重ね」

晴天に恵まれる中、熱中症対策等にも十分配慮しながらの運動会が開催されました。

開会式では、6年生児童が緊張しながらも頑張ってお会を宣言する姿に、皆で元気に「頑張るぞ!おー!」と掛け声を高らかに上げ、会場全体が一つになりました。

競技では、友達や先生、そして、保護者の皆様の声援を受け、皆が日頃の練習の成果を十分に発揮しました。競技の後にホッとした表情を見せる児童たちからは、達成感を味わっていることが伝わってきました。

また、カッコいい入場行進、テントやベンチ内での応援する態度など、競技以外のたくさんの場面で、学習や経験の積み重ねの大切さを実感することができました。

保護者の皆様には、分散型の観覧形式にもご理解をいただき、また、熱いご声援をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。

## B 高等部

### 令和5年度 GO! GO! GO! 限界超えてV(勝利)をつかめ!

5月20日(土)の体育祭は、あいにくの空模様のもと、1時間遅れでの実施とさせていただきます。グラウンドが雨で滑りやすいため、2年生は体育館での実施、短距離走は中止という判断をさせていただきます。保護者の皆様はもとより、練習を重ねてきた生徒たちにとっては残念な決断ではありましたが、最後まで安全に体育祭を実施することができました。ご理解ご協力、ありがとうございました。

3年生にとっては、1年次はコロナで保護者参観なし、2年次は雨で火曜日に順延でした。今年度は予備日も雨だったこともあり、何とか多くの保護者の皆様に練習の成果をご覧いただくことができ、ホッと胸をなでおろしています。マスクの着用も個人判断となり、3年振りに生徒たちの笑顔がはじけた体育祭となりました。

あきる野学園ホームページにも

### 「あきる野学園スポーツフェスティバル」

の情報を掲載しています。



今週末予定されている、  
B 中学部 運動会の情報  
も掲載予定です。

ぜひ、ご確認ください。

